

Los niños del HUC disfrutaron de la visita de los humoristas Rudy y Ruymán

El humor llegó a la planta de Pediatría del Complejo Hospitalario Universitario de Canarias (HUC), adscrito a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, de la mano de los humoristas tinerfeños Rudy y Ruymán que alegraron recientemente la tarde a los niños y niñas hospitalizados con sus canciones y bailes, sorprendiendo a sus seguidores y jugando con todos lo que se acercaban al Aula Escolar.

La visita de este dúo, conocido por parodias como la de “En el paro estoy”, “Colgando en tus manos” o la de Shakira ha sido una iniciativa de Cruz Roja, a través de su proyecto de Atención con Infancia Hospitalizada.

Pediatría ha recibido también estos días la visita del Mago Lek, por la que la Fundación Abracadabra llevan la magia a varios hospitales del país, y han podido disfrutar del espectáculo científico gracias al proyecto Sonrisas de la Fundación Mapfre Guanarteme, alegrando así la estancia hospitalaria a los jóvenes pacientes hospitalizados.



Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92

www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / www.facebook.com/cruzroja.voluntariado.tenerife/ / [@CruzRojaProvTfe](https://twitter.com/CruzRojaProvTfe)